
 
De:        
Enviado: 4 de maio de 2018 06:20 
Para: Sandro Mendonça 
Assunto: Fwd: Consulta Pública ANACOM | Disponibilização de espectro na faixa de frequências dos 700 MHz  
  
 
Um contributo  
Sent from my iPhone 
 
Begin forwarded message: 

From:      
Date: 3 May 2018 at 11:52:48 WEST 
To:        
Cc:        
Subject: RE: Consulta Pública ANACOM | Disponibilização de espectro na faixa de frequências dos 700 
MHz 

Professor Henrique Martins, 

  

Segue a opinião da ARS Alentejo sobre o tema, 

  

Uma das principais características da banda de 700 MHz é sua grande capacidade de propagação 

do sinal, tornando-se atrativa para ampliar a cobertura de banda larga sem fio em áreas de 

baixa densidade populacional, permitindo a implementação mais rápida e barata destas redes, 

sem infraestruturas tão complexas e dispendiosas. 

  

O Alentejo e todas as zonas do interior norte ou sul beneficiariam da introdução desta 

frequência, pois deixaríamos de assistir ao velho de folhetim de chegar a uma zona do interior e 

apenas certas redes de telemóvel funcionarem e outras não, e nenhuma funcionar, como 

acontece em certos territórios do Alentejo, Beira-Alta, Trás-os-Montes e Alto Douro (zonas que 

conheço). 

  

Neste caso, o MS que disponibiliza serviços em zonas remotas, com maior facilidade e 

disponibilidade (embora já o tenha efetuado com a tecnologia disponível, mas com as 

dificuldades que a mesma transporta), onde existem extensões de saúde e é necessário ter em 

funcionamento sistemas de informação que permitam aos técnicos de saúde, prestar o serviço, 

considera-se uma excelente mais valia.  

  

O investimento inicial é menor para a implementação destas redes e incentiva o uso de serviços 

de banda larga móvel em vilarejos e entre populações que atualmente não têm acesso, sendo 

que, nestas zonas não iria existir grande volume de tráfego, conseguindo-se responder 

facilmente às necessidades, com um investimento relativamente baixo.  

Mesmo nos centros urbanos, principalmente, dentro dos edifícios, este tipo de largura de banda 

será muito mais eficiente, e onde circulam a maioria dos dados móveis. 

  



Para a saúde, considero o mais valia e para as operadoras, uma oportunidade de baixar custos, 

diminuindo o custo do serviço para o cidadão e para as empresas e aumentando a cobertura, 

com melhor serviço, principalmente, fora dos centros urbanos e no interior dos edifícios, com a 

utilização da rede móvel, em detrimento da rede por cabo, dada a sua capacidade de 

penetração (um comportamento similar ao das ondas de rádio). 
  

Com os melhores cumprimentos, 
  
José António Martinho Lopes 
  
Vogal do Conselho Diretivo 

  

Administração Regional de Saúde do Alentejo, IP 

Largo do Jardim do Paraíso, nº 1 | 7000-864 Évora 

Tel:    | Fax:    

www.arsalentejo.min-saude.pt 

PENSE ANTES DE IMPRIMIR 
 

 
De: Clarinda Silva  

Enviada: 2 de maio de 2018 09:50 
Para: Jose Lopes 

Assunto: FW: Consulta Pública ANACOM | Disponibilização de espectro na faixa de frequências dos 700 MHz 
 

  
Com os melhores cumprimentos, 
Clarinda Silva 
Secretária do CD 

  

 

 

 

 

  
Administração Regional de Saúde do Alentejo, IP 
Largo do Jardim do Paraíso, nº 1 | 7000-864 Évora 
Tel:   | Fax:     
www.arsalentejo.min-saude.pt 

  

PENSE ANTES DE IMPRIMIR 

  

 
De: PCA Secretariado  

Enviada: 30 de abril de 2018 17:48 
Cc: Henrique Martins 

Assunto: Consulta Pública ANACOM | Disponibilização de espectro na faixa de frequências dos 700 MHz 
  
Boa tarde, 
 Encarrega-me o Senhor Presidente do Conselho de Administração da SPMS,E.P.E., Professor Henrique 
Martins, de transmitir a V. Exa. a seguinte mensagem: 
  

http://www.arsalentejo.min-saude.pt/
http://www.arsalentejo.min-saude.pt/
https://www.sns.gov.pt/
http://www.arsalentejo.min-saude.pt/
https://www.sns.gov.pt/wp-content/uploads/2017/11/20171120_LivroSNsProximidade-1.pdf


  
“Exmo.(a) Sr.(a) Presidente do Conselho de Administração / Conselho Diretivo / Director-Geral, 
  
A seguinte consulta pública que Anacom nos deu a conhecer no dia 30, pode beneficiar de contributos das 
entidades da saúde. Nesse sentido encaminha-se a V. Exa. e-mail infra, com informação sobre a mesma.  
   
Atenciosamente 
  
Henrique Martins 
Presidente do Conselho de Administração” 


